

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019**

16711003 - FAHRIZAL MIRZA WIJAYANTO

STATION	FEEDBACK
IPM 1 MATA	anamnesis sudah baik dan relevan; biasakan mencuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan; pemeriksaan refleks pupil jangan terlalu lama memberikan cahayanya, refleks akan sulit dinilai; dx keratitis kurang tepat, kornea jernih dan intak tidak bisa di dx itu; dd kurang lengkap; edukasi dilengkapi cara mencegah penularan. penggunaan kacamata tidak membantu mencegah penularan;
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	Px status lokalis: tidak mengecek ROM. Px penunjang: betul 2. DD betul 1. Tx: ketika pasien menanyakan "sembuh po dok kalau minum obat?" sebaiknya bilanganya bukan "sembuh dong", walupun kita optimis . Txtetap harus merendah ya, karena yang memberikan kesembuhan dari Allah bukan dari obat yang diberikan dokternya. Tx: sediaan nadic bukan 20 mg tapi 25 mg.
IPM 2 THT	terapi kurang antibiotik dan analgetik
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	anamnesis ok,pemeriksaan penunjang yg diminta hanya menyebutkan pemeriksaan tanpa usg),diagnosa yg diberikan tidak lengkap (menyebutkan hipertiroid),edukasi yang dilakukan masih kurang (edukasikan tentang penyakit,penyebab dan cara mengatasinya serta edukasi terapinya),terapi kurang lengkap (hanya menggunakan PTU saja tanpa propanolol
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	px kurang sistematis,pasien bolak balik bed. belum dilakukan px keseimbangan.terapi kurang
IPM 5 KARDIOVASKULER	good
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	anamnesis sangat kurang, tidak komprehensif, shg banyak hal2 yang terlewat.
IPM 7 INTEGUMEN	ax: oke px fisik: pakai senter dan lup ya mas. cuci tangan sbml dan stlh tindakan jgn lupa. deskripsi ukk nya kurang tepat. lokasi, ukk primer dan deskripsinya, br ukk sekunder. kanalikuli bkn ukk primer. tx: dosis albendazol krg tepat. edukasi: sampaikan ttg edukasi gaya hidup yang sesuai untuk kasus ini. komplikasi y mgkn dan tatalaksana nya
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	anamnesis belum menanyakan r.sosial, DD salah satu, untuk tx salah sediaan, lansoprazole tidak ada yg tablet, adanya kapsul. untuk yg gejalanya masih hebat seperti ini obat asam lambungnya perlu kombinasi dek, tidak cukup hanya satu macam saja
IPM 9 GENITOURINARIA	rectal examination masih kurang lengkap, terutama komponen yang seharusnya diperiksa untuk menentukan adanya pembesaran prostat. lain-lain sudah baik.